
A Associação de Reformados, 
vive essencialmente das receitas do bar. 
As instalações, pertencentes à Câmara 
Municipal, necessitam de obras urgentes, 
nomeadamente o telhado que corre o risco 
de ruir e a substituição da cobertura que 
ainda é de amianto. 
 Apesar de ser uma estrutura dedicada 
à terceira idade, a Associação não  recebe 
qualquer ajuda por parte da JF de Benfica 
ou da CM de Lisboa na despesas de água e 
luz.

Acessibilidades
O isolamento do Bairro tem se agravado com 
a degradação dos transportes públicos.
Como tal, os vereadores do PCP vão 
apresentar um requerimento, para que a 
CML faça  pressão junto da Carris  no sentido 
de que o autocarro 729 tenha uma paragem 
dentro do bairro à semelhança do 724

Para além dos transportes, também a situação 
do pavimento é inaceitável.
Há verdadeiras crateras por todo o bairro, 
seja no alcatrão ou na calçada.
O plano de pavimentação apresentados pelo 
executivo PS na CML, não contempla a 
resolução destas situações.

No dia 21 de Janeiro, o vereador do PCP na Câmara Municipal de Lisboa, Carlos Moura, 
a eleita na Assembleia Municipal, Ana Páscoa, os eleitos na Assembleia da Freguesia 
de Benfica, Cristina Gaspar e João Carlos Pereira, e outros camaradas, visitaram 
instituições do Bairro da Boavista.
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Na reunião de Câmara de 11 de Fevereiro os 
vereadores do PCP perguntaram para quando 
as obras na cobertura da Associação de 
Reformados do Bairro da Boavista.
A vereadora Paula Marques diz que terão uma 
nova sede no “Eco-bairro”.
É inaceitável a falta de soluções para tantos 
problemas com a desculpa de um “eco-bairro” 
que não está nem se prevê que venha a ser 
construído



Foi referida pelos moradores a falta de 
médicos e dos horários de funcionamento 
da USF (Unidade de Saúde Familiar) serem 
desajustados às necessidades da população 
do Bairro, indicando que a mesma nunca 
funcionou em pleno.

No dia da visita, os eleitos verificaram que, 
efectivamente, não se encontrava nenhum 
médico de serviço naquela unidade

Em reunião com a ARMABB,
Foram levantados inúmeros problemas: 
A morosidade na entrega de novas 
habitações;
A falta de condições de habitabilidade do 
Bairro de Alvenaria;
E a construção do bairro novo (Eco-Bairro), 
mais uma das promessas eleitorais não 
cumpridas do PS.
Enquanto  o processo se  arrasta, os 
moradores são obrigados a viver em 
habitações em avançado estado de 
degradação. A presidente da ARMABB, 
Gilda Caldeira, disse mesmo que nos 
últimos 10 anos, não se têm verificado 
investimentos municipais que possam ser 
considerados relevantes para o Bairro.

O PCP reuniu com Manuela Peleteiro 
directora ACES Lisboa Norte e colocou em 
reunião de Câmara o problema da falta de 
médicos mas também de administrativos e 
enfermeiros.

O PCP perguntou na reunião de Câmara, 
para quando a reconversão do Bairro 
de Alvenaria uma vez que não consta no 
orçamento para 2015

É notório o descontentamento dos 
moradores com a falta de interesse, por 
parte da Câmara Municipal e Junta de 
Freguesia na resolução dos problemas que 
os afectam.
Mas é preciso dizer que a falta de intervenção 
no Bairro existe não por desconhecimento 
ou falta de verbas mas por falta de vontade 
política!



Um ano depois da transferência de competências da CML
 para a Junta de Freguesia...

Embora o PS/Costa na CML e Inês Drummond e o seu executivo na JF de Benfica 
façam a propaganda de que este processo correu bem e mudou para melhor, sabemos 
que não é verdade. Sabem-no os eleitos do PCP e os moradores do Bairro da Boavista! 

Desporto em autarquias PS,
só para quem pode pagar!
Foram muitos os moradores que deixaram 
de usufruir dos equipamentos sociais 
nomeadamente, o pavilhão desportivo e a 
piscina. 
Além do aumento generalizado de preços, 
aqueles que tinham acesso gratuito passaram 
a ter de pagar. A função social destes espaços 
foi deixada para segundo plano e a gestão 
passou a ser feita numa óptica puramente 
economicista, dando preferência de horários 
a entidades privadas não pertencentes ao 
bairro.
Os moradores contam sobre a vergonha da 
gestão PS (que ainda quando os equipamentos 
pertenciam à CML) não aqueciam a água da 
piscina nos horários livres. O aquecimento 
só é ligado para quem pode pagar!

Clube Social e Desportivo 
A direcção do clube queixa-se do mesmo. 
Houve um corte de horários para utilização 
do pavilhão por parte do clube.
O clube deixou de ter prioridade na escolha 
do horário (um acordo que foi estabelecido 
com a CML aquando da construção do 
pavilhão).
O que acontece é que para além de terem 
menos horários têm de contentar-se com 
horas, por exemplo, das 23 às 24h.

Para além disto, os edifícios do Clube Social 
e do Complexo Desportivo apresentam 
sinais evidentes de falta de manutenção e 
degradação, sobretudo devido a infiltrações.
Sabendo que as instalações do Clube têm 
menos de 10 anos  é inaceitável que continuem 
sem activar o seguro.
 

Os trabalhadores da Limpeza transferidos para a JF de Benfica, uniram-se e apresentaram 
em Novembro através do STML um  abaixo assinado reivindicando melhores condições de 
trabalho. 
Até hoje, afirmam os trabalhadores, nada foi resolvido por parte do executivo da Junta.

Os trabalhadores queixam-se de ser ignorados 
e abandonados pelos seus responsáveis 
hierárquicos.
Afirmam que nas condições actuais é 

Os eleitos do PCP na Assembleia Municipal e na Assembleia de Freguesia de Benfica votaram 
contra a transferência de competências.
Afirmámos há um ano atrás que este processo iria lesar os trabalhadores do município e os 
habitantes da cidade de Lisboa.
A verdade é que temos hoje uma cidade mais suja, desorganizada, com mais concessões a 
privados, mais elitista, injusta e desigual.
A vida deu e dá razão ao PCP! 

impossível prestar um serviço adequado à 
Freguesia. Há falta de meios humanos mas 
também de equipamentos, principalmente 
no Posto da Boavista.



Não há inevitabilidades, há alternativa! 
Defendemos a ruptura com a política de direita e uma política patriótica e 
de esquerda.


